



Mujeres de la provincia de Linares se formaron como gestoras comunitarias en prevención de violencia de género

La jornada entregó conocimientos sobre las brechas de género para mujeres con discapacidad y certificó a Gestoras Comunitarias en prevención de violencia de género.

El año 2022, el Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género creó el Fondo de Transversalización de Género, programa destinado a financiar iniciativas de instituciones públicas que buscasen hacerse cargo de nudos de injusticia de género y mejorar la vida de las mujeres con acciones concretas en el ámbito de su autonomía física, económica y/o sociopolítica.

La Subsecretaría de Salud Pública se integró con el proyecto "Establecimiento de una Red de Gestoras

Comunitarias en Salud para el Abordaje de las Violencias de Género", que busca implementar un programa con pertinencia territorial y cultural, potenciando el trabajo intersectorial, los recursos locales y el tejido social, de acuerdo con la metodología de Educación Popular.

En este sentido, en Linares, comuna piloto de APS Universal, se desarrolló la jornada provincial de gestoras comunitarias en prevención de violencia de género, oportunidad en que estuvo presente la seremi de Gobierno Nataly Rojas, la seremi de Salud Gloria Icaza y la jefa del Departamento de Derechos Humanos y Género del Gabinete del Ministerio de Salud, Paula

Araya.

En la ocasión, la seremi Icaza explicó que "ha sido un cierre de una primera etapa en el taller de formación de gestoras comunitarias contra la violencia de género, que es un fondo que nos entrega el Ministerio de la Mujer y Equidad de Género al Ministerio de Salud, que desde Salud acogemos con entusiasmo esta iniciativa, ya que le entrega herramientas y crea una red de estas gestoras comunitarias, en este caso Linares como una pionera de Atención Primaria de Salud Universal. También estuvimos en Maule y lo que buscamos es esta primera generación de gestoras comunitarias contra la violencia de género que van a mul-



tiplicar su labor con otras mujeres y con la comunidad toda y donde seguiremos creando esta red que es regional, comunal, y también nacional".

Por su parte, la seremi de Gobierno, Nataly Rojas, indicó que "desde el Gobierno del

Presidente Gabriel Boric se ha impulsado el trabajo en materia de género, y esto es uno de los ejemplos a propósito de la transversalización de este eje en donde se articulan tanto el Ministerio de Salud como el Ministerio de la Mujer. Hoy

vamos a certificar un grupo importante de mujeres de Linares como monitoras para que puedan trabajar con todas las mujeres de su comunidad, en su territorio y dándoles esa perspectiva que es tan valiosa".